

CATALOGUE
Août 2020

SOMMAIRE

SOMMAIRE	2
LITTÉRATURES ÉTRANGÈRES	3
Women and Gender in Italy (1500-1900)/Donne e gender in Italia (1500-1900)	3

Women and Gender in Italy (1500-1900)/Donne e gender in Italia (1500-1900)

SOUS LA DIRECTION DE HELENA SANSON

This series focuses on women, literature, language, and gender issues in the Italian tradition, with particular reference to the period from the Renaissance to Post-Unification. It welcomes proposals for single-authored volumes, edited volumes, and editions of texts written by women or about women. The series publishes works in both English and Italian.

Questa collana è dedicata a donne, letteratura, lingua, e questioni di *gender* nella tradizione italiana, fra il Rinascimento e la post-Unificazione. Accoglie monografie, raccolte di saggi di autori diversi, e edizioni di testi scritti da donne o sulle donne. La collana pubblica volumi in inglese e in italiano.

Cette collection porte sur les femmes, la littérature, la langue et les questions de genre dans la tradition italienne, en particulier depuis la Renaissance jusqu'à la période post-unitaire. Elle accueille études, ouvrages collectifs et éditions de textes écrits par des femmes ou bien au sujet des femmes. Les ouvrages de cette collection sont publiés en anglais et en italien.

Sanson (Helena), Lucioli (Francesco), *Conduct Literature for and about Women in Italy 1470-1900 - Prescribing and Describing Life*, Women and Gender in Italy (1500-1900)/Donne e gender in Italia (1500-1900), n°1

2016, 437 p., broché, 15 x 22 cm. ISBN 978-2-406-05916-5, 32 €. Paru le 26/10/2016.

2016, 437 p., relié, 15 x 22 cm. ISBN 978-2-406-05917-2, 71 €. Paru le 18/11/2016.

La littérature de conduite, écrite pour les femmes et à leur sujet, offre un aperçu fascinant sur l'évolution du rôle des femmes à travers les siècles. Cet ouvrage examine quelques-unes des principales caractéristiques de ces textes en Italie, de la fin du xv^e siècle jusqu'à la période post-unitaire.

classiques-garnier.com

Classiques Garnier
6, rue de la Sorbonne – 75005 Paris
Tél.: +33 9 61 34 43 02 – Fax: +33 1 46 33 28 90
librairie@classiques-garnier.com

RCS (Paris): 439 122 888 – SIRET: 439 122 888 000